

# 中之又小だより

聡く・美しく・逞しく

NO 17 平成 20 年 3 月 10 日

校庭の紅白の桃の花がほころび始めました。一雨降る毎にパンジー等の草花が勢いついてきたように見えます。山の所々には鮮やかな紫色の岩ツツジが見られるようになりました。自然界は確実に春への装いを始めています。

さて、3月に入り学校は本年度の反省や学校評価をして次年度の計画を立てているところです。そこで学校評価の結果を地域の皆様方にもお伝えして今後の取組に生かしていきます。次の項目は、教職員対象、保護者対象、子ども対象に同じ内容で学校評価を行い、特にお伝えしたいものを取り上げました。

## 教職員による評価

特に良かったこと

- ・学校は清掃が行き届き、整理整頓されている。
- ・子どもは学校に行くのを楽しみにしている。
- ・保護者は授業参観や懇談会などに参加している。
- ・子どもはいつも歯磨きをしている。

改善したいこと

## 保護者による評価

特に良かったこと

- ・先生たちは分かりやすい授業をしている。
- ・子どもは学校に行くのを楽しみにしている。
- ・子どもはいつも朝食をとっている。
- ・授業参観や懇談会などに参加している。
- ・子どもの様子に変化があるときは、すぐ学校に知らせる。
- ・子どもは交通規則を守り安全に登下校している。
- ・子どもはいつも歯磨きをしている。

改善したいこと

## 子どもによる評価

特に良かったこと

- ・いつも朝ご飯を食べている。
- ・先生たちは子どもの話を聞いてくれる。
- ・うちの人は話をよく聞いてくれる。
- ・自分から進んで家の手伝いをする。
- ・いつも歯磨きをしている。

改善したいこと

学校評議員の皆さんにも学校評価をしていただきました。概ね良い結果をいただきました。保護者、子ども、教職員による評価は全般的に良い評価結果が出ていましたが、今後学校が努力していくこととしては、交通安全指導と歯磨き指導が挙げられます。

交通安全面について、車の交通量は少ないですが、カーブや起伏が多くスピードを出して走るトラック等があります。命に関わることなので子どもが交通規則を守り安全に登下校するよう日常指導を重ねていきます。

また、歯磨きについては、保護者、子ども、教職員みんなが努力を要するとしています。学校では、給食後必ず歯磨きをするようにしていますが、食事の後やおやつの後には必ず歯磨きする習慣をつけるように今後も指導していきます。

## 高齢者との交流

3月6日(木)高齢者クラブの皆さんとグランドゴルフを楽しんだ後、茶話会をしました。子ども達が心を込めて調理した白玉団子を食べていただきました。



クラブ活動や行事等への協力に感謝いたします。

## お別れ遠足

3月7日(金)東郷町の牧水公園でお別れ遠足を楽しみました。好天に恵まれ、星矢くんも亜梨沙さんも元気いっぱいに過ごしました。リコーダーの発表や宝探しなど



をして、弁当を食べた後陶器制作などもしました。